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令和 4年度 第 6回定例教育委員会会議録 

 

日 時 令和 4年 9月 27 日（火） 

開 会 午後 3時 

会議場 役場第一庁舎本館 3階 301 会議室 

 

 佐用町教育委員会 

教育長   浅野 博之 （欠席） 

 

応召した教育委員（4人） 

岡本 正  花尾 睦明  岡田真希子  樫本明日香 

 

応召しなかった教育委員（0人） 

 

会議に出席した教育委員（3人） 

岡本 正  花尾 睦明  岡田真希子  樫本明日香 

 

会議に欠席した教育委員（0人） 

 

 

傍聴者（なし） 

  

 

議事に関係した事務局職員 

教育課長           宇多 雅弘 

生涯学習課長         谷邑 雅永 

教育課企画総務室長      間嶋 節夫 

教育課教育推進室長      西川 典男 

生涯学習課生涯学習推進室長  吉田 美恵 

教育課企画総務室長補佐    椿  博子 

教育課企画総務係長      篠倉 崇泰 
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議事日程 

開  会 

 

日 程 1 会議録署名委員の指名 

 

日 程 2 会議録の承認 

      令和 4年度第 5回定例教育委員会 

 

日 程 3  教育長報告 

 

日 程 4  教育委員報告 

 

日 程 5  議案審議 

議案第 6号 佐用町立小中学校児童生徒等の就学援助に関する規則の 

      一部を改正する規則について 

 

日 程 6  協議・報告事項 

       (1)新型コロナウイルスへの対応について 

       (2)子育て支援券助成事業(令和 4年度 10月期)について 

       (3)近畿市町村教育委員会研修大会(オンライン)について 

       (4)その他 

 

閉  会 
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開   会 

教 育 課 長 ただ今から、令和 4 年度第 6 回定例教育委員会を開会します。な

お、教育長が都合により欠席です。本日は教育長に変わり、職務代

理者の岡本委員に執行していただきます。よろしくお願いします。

また、事務局については、給食センター所長と天文台園長も業務の

ため欠席でございます。ご了承ください。 

 

■日程 1 会議録署名委員の指名 

教 育 課 長 日程 1、会議録署名委員の指名ですが、花尾委員を指名させて頂き

ます。 

教 育 委 員 はい。 

 

■日程 2 会議録の承認 

教 育 課 長 日程 2、会議録の承認ですが、令和 4 年度第 5 回定例教育委員会会

議録の承認につきましては、岡本委員に決定しておりますので、よ

ろしくお願いします。 

教 育 委 員 はい。 

 

■日程 3 教育長報告 

教 育 課 長 日程 3、教育長報告でございますが、欠席ですので次に進みます。 

教 育 課 長  教育課と生涯学習課から、主な行事等を報告させていただきま

す。最初に、教育課について報告いたします。（9月・10月の教育課

事業計画、実施状況について説明） 

 続いて、生涯学習課長より説明いたします。 

生涯学習課長  （9月・10 月の生涯学習課事業計画、実施状況について説明） 

教 育 課 長  以上、両課の報告が終わりましたが、各室から補足事項があれば

お願いします。 

企画総務室長  ありません。 

教育推進室長  ありません。 

生涯学習推進室長  ありません。 

教 育 課 長  報告が終わりました。委員の皆様からご意見ご質問がありました

らお願いします。 

教 育 委 員  教育委員会評価に関して、議会で質問はありましたか。 

教 育 課 長  Ｂ評価からＡ評価になった項目について質問がありました。佐用

町型連携教育に取り組んだ点と、学童保育の制度改正による料金体

系の適正化について評価が上がったという説明をしました。 
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■日程 4 教育委員報告 

教 育 課 長  日程 4、教育委員報告です。順番にお願いします。 

教 育 委 員 ありません。 

教 育 委 員  市町村教育長教育委員研究協議会にオンラインで参加しました。

同じグループで参加されている市町は、あまり大きくないところで

した。すでに学校統合を経験しているような市町で、どこも同じよ

うな問題をもっていることが分かりました。 

教 育 委 員  ありません。 

教 育 委 員  ありません。 

 

■日程 5 議案審議 

教 育 課 長  日程 5、議案審議に移ります。なお、議案の説明に当たり、担当者

の出席についてご了承をお願いします。 

 議案第6号「佐用町立小中学校児童生徒等の就学援助に関する規則

の一部を改正する規則について」を議題といたします。 

 事務局より、議案書を朗読いたします。 

企画総務係長 （議案書朗読） 

教 育 課 長  それでは、企画総務室長補佐から議案について説明します。 

企画総務室長補佐  「佐用町立小中学校児童生徒等の就学援助に関する規則の一部を

改正する規則（案）」について説明します。 

 今回の改正内容は 2点あります。 

 1 点目は、第 7 条に出てくる号数の修正です。平成 29 年 12 月の規

則改正において、第4条の援助費に新たな項目を追加し号数が変わり

ましたが、この条項を引用した第7条に改正漏れがあったため修正し

ます。 

 2 点目は、様式第 1号申請書の改正です。 

 主な内容は、就学援助の審査資料となる申請書について、家庭状

況を詳しく書いていただくように改めたことと、民生児童委員の所

見書添付を省略したことです。 

 民生児童委員の所見書については、「就学困難な児童及び生徒に

係る就学奨励について国の援助に関する法律施行令」に定められた

「市町村の教育委員会は、認定を行うために必要があるときは、民

生委員に対して助言を求めることができる」に基づき所見を求めて

きたところです。 

 しかし、その後施行令が改正され、「民生委員に対して助言を求
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めることができる」の記述が削除されたこと。また、民生児童委員

へ所見を求めることが申請にハードルを課しているとの意見がある

ことを踏まえ、所見書の添付を廃止することとしました。 

 ただし、民生児童委員の確認欄は設けており、今後も民生児童委

員としての職務、役割上の関与はしていただけるよう残していま

す。 

教 育 課 長  民生児童委員の所見書については省略している自治体が多く、近

隣では太子町と佐用町だけとなっていました。 

 委員の皆様のご意見・ご質問等がございましたらお願いします。 

教 育 委 員  合理的で筋が通っていますし、申請書を確認することで民生児童

委員はこれまでどおり把握ができますので、いいのではないでしょ

うか。 

教 育 委 員  申請書の質問事項は、何かを参考にしましたか。 

企画総務室長補佐  他の自治体を参考にしています。 

教 育 委 員  申請者に対して、後で民生委員が目を通すことは知らせますか。 

教 育 課 長  記載例を付けて、民生児童委員及び学校長の確認が必要なことを

案内します。 

教 育 委 員  今までは民生児童委員が心情を聞き取って書いていましたが、こ

れからは申請者がより詳しく書くということですか。 

企画総務室長補佐  そうです。 

教 育 課 長  他にご意見等はございませんか。 

 ないようですので、本件につきましては「承認」ということでお

願いします。 

 

■日程 6 協議・報告事項 

教 育 課 長  日程 6、協議・報告事項に入らせていただきます。 

  はじめに（1）新型コロナウィルスへの対応についてです。 

 教育推進室長から報告させていただきます。 

教育推進室長  2 学期が始まってからも、連日数名の感染者や濃厚接触者が報告さ

れています。また、複数名の感染者や体調不良者が出た小学校2校で

は学級閉鎖を行っています。 

 9 月 10 日、各中学校で体育祭が実施されました。今年は有観客で

実施されましたが、何人かは感染あるいは濃厚接触のため参加でき

ない生徒がいました。 

 小学校の運動会は、学級閉鎖があった 1 校を除いて 9 月 25 日に実

施されました。 



7 
 

 感染者数は減少傾向にあり、療養期間も短縮されましたが、引き

続き感染予防対策を継続して行きます。 

教 育 委 員  教師の感染者はありましたか。 

教育推進室長  数名ありました。 

教 育 委 員  症状はどうですか。 

教 育 委 員  のどの痛みや微熱が主で入院や重症化したケースはありません。

家族からの感染が多いですが、子どもだけが発症した場合は感染経

路など注意しています。 

教 育 委 員  夏休み中の子どもの感染はたくさんありましたか。 

教育推進室長  ありました。 

教 育 委 員  今は健康福祉事務所から感染者へ療養期間が示されていますが、

今後はどうなるのですか。 

教育推進室長  継続されると思っていますが、気になっていますので確認してみ

ようと思います。健康福祉事務所から役場への連絡はなくなり、保

護者を通しての療養期間の把握ということになります。 

教 育 委 員  保護者の対応によって、療養期間が違ってくるようなことがない

ようにお願いします。 

教育推進室長  校長会でも、その辺のところは念頭にいれて対応していこうとし

ています。 

教 育 課 長  次に、（2）「子育て支援券助成事業(令和 4 年度 10月期)につい

て」でございます。 

 企画総務室長から説明します。 

企画総務室長 （令和 4年度 10 月期の子育て支援券助成事業について説明） 

教 育 課 長  説明が終わりました。委員の皆様のご意見・ご質問等がございま

したらよろしくお願いいたします。 

教 育 委 員  ありません 

教 育 課 長  次に、（3）「近畿市町村教育委員会研修大会(オンライン)」でご

ざいます。企画総務室長から説明します。 

企画総務室長  （近畿市町村教育委員会研修大会について説明） 

教 育 課 長  説明が終わりました。委員の皆様のご意見・ご質問等がございま

したらよろしくお願いいたします。 

教 育 委 員  ありません。 
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教 育 委 員  （3）「その他」でございます。 

 教育課からは特にありません。 

 生涯学習課からありますか。 

生涯学習課長  ありません。 

教 育 課 長  続いて、各室長から報告事項があればお願いします。 

企画総務室長  ありません。 

教育推進室長  ありません。 

生涯学習推進室長  ありません。 

教 育 課 長  予定しておりました議事及び協議事項について終わりました。全

体を通して、何かご質問等ありましたらお願いします。 

  （学校訪問について日程調整） 

 

■ 閉 会 

教 育 課 長  ないようですので、本日の会議はこれで終了します。 

 最後に閉会の挨拶を教育長職務代理者から申し上げます。 

教 育 委 員  コロナ禍の中であっても、運動会・体育祭が実施できたというこ

とはよかったと思います。全国的にもまた兵庫県でも、減少傾向に

あるということですが、安心はせずに引き続き予防的な対策をしっ

かりしていくことが必要だろうと思います。2 学期も早や 9 月が終わ

り 10 月ということで、学校活動が充実していく時期になります。教

育委員としても頑張っていこうと思っています。 

 本日はお疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

佐用町教育委員会会議規則第 16 条の規定によりここに署名する。 

 

令和 4年 9月 27 日 

 

教育長職務代理者  岡 本   正     

 

署名委員      花 尾 睦 明     


